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記憶に残る年
副校長 岩井 則子

今年も残すところあと１か月になりました。昨年の今頃は令和２年がこのような年になるとは全

く想像していませんでした。夏に開催される予定だったオリンピック・パラリンピックも前代未聞

の１年延期となってしまいました。１月下旬には新型コロナウイルスの報道がされ始めましたが、

海を挟んだ隣国のこととしてまだまだ楽観視していました。十年前に新型インフルエンザが流行し

たときも事前の報道よりも症状が軽症で、実は私の息子もかかりましたが普通のインフルエンザと

変わらず、薬もよく効いて１週間後には登校できました。息子の学校では、学級閉鎖等がぽつぽつ

ありましたが、いつものインフルエンザ流行時期と変わらない日常だったと記憶しています。その

時の経験もあって何とかなるという根拠のない安心感をもって見ていました。

ある報道によると今回の新型コロナウイルスは昨年の１２月には出現していたかもしれないとの

ことでした。またたくまに海を越え、３月には、日本でも感染者が増えはじめ、これまた前代未聞

の全国一斉の臨時休校が実施されました。先の見えないまま、休校期間は５月末まで続き、その間

にあった、卒業式や入学式は実施されなかったり、リモートで自宅から参加したり、感染症対策の

為参加人数を制限して行ったりされてきました。日本では、緊急事態宣言が出され、感染者数は一

時期より減ったものの、まだまだ終息には至っていません。世界に目を向けると、感染はさらに広

がり、変異しながら各国で第１波、第２波、第３波、と感染者を増やしています。

白根小学校では、少しずつですが学校行事を再開しています。５年生のふれあいコンサート、１

年生遠足、ミニ運動会、４年生校外学習、２年生遠足、５年生校外学習、６年生修学旅行を実施す

ることができました。子どもたち自身も自主的に手洗い、マスク着用を励行しています。保護者の

皆様にはまだまだ感染拡大防止のために引き続きご協力いただかなければなりませんが、これまで

のご配慮本当にありがとうございました。そして、今後とも、よろしくお願いいたします。

白根小ＨＰ

◆ 12月の目標 ◆
【生活】

友達を大切にしよう

【保健】

時間内にきれいに

そうじをしよう

【給食】

環境を整え、

和やかに食事をしよう

総合防災訓練を行いました

１１月１７日（火）に総合防災訓

練を行いました。地震の想定で校庭

に避難をし、その後は消防の方の話

を聞いたり、防災活動の見学をした

りしました。学校にはどのような設

備があるのか、それらをどのように

使うのかを学びました。子どもたち

は興味を持って取り組んでいました。

学校名募集のお知らせ
「旭北中学校」と「上白根中学校」が令和５年度に統合され、１つの中学校になります。

そこで今、新しい学校の名前を募集しています。学校名公募のプリントを配付してあり

ますので、お子さんと一緒にご覧ください。ご応募お待ちしています。



学習のあしあと

１年生

２年生

５組

３年生

本格的に掃除が始まりました！
１１月から、掃除が始まりました。初めは、みんなで雑巾をしぼ

る練習をした後、自分の机を綺麗にしました。今までお手伝いに来

てくれていた６年生の掃除の様子をよく見ていたようで、みんな

あっという間に上手になりました。床の雑巾がけが終わると、「見

て見て！雑巾がこんなに黒くなったよ！」と満足げな笑顔が見られ

ました。限られた時間の中で掃除が終わるように、自分の仕事が終

わったらみんなで机を運びます。一生懸命に頑張って、教室もみん

なの心もピカピカです☺

公園見学に行きました！

５組では１年生から６年生まで、全員でたてわりでの話し合い

活動を行っています。他の学年とかかわる機会が増え、子どもた

ちも活動を楽しみにしている姿がみられます。

11月上旬には、旭台中央公園の見学に行き、みんなで「鬼

ごっこ」や「だるまさんがころんだ」などをして楽しみました。

ルールや鬼の人数をみんなで話し合いながら、より仲良くなる方

法を考えて遊びました。

子ども自然公園へ遠足に行ってきました

２年生は、11月12日に子ども自然公園へ遠足に行ってきました。

学校から鶴ケ峰駅まで歩き、電車で南万騎が原へ。学校の遠足で電

車に乗ったのは初めてでしたが、マナーよく電車に乗ることができ

ました。公園では、秋探しをしたり、クラスレクや遊具遊びをした

りして楽しく過ごすことができました。楽しく過ごしてクラスの仲

間との仲が深まり、思い出に残る遠足になりました。

お気に入りの葉っぱを絵にしました♪

３年生は、図工の「み近なしぜんの形・色」という学習でお気

に入りの葉っぱを使って絵を作りました。様々な色・形の葉っぱ

を使い、楽しみながら活動をする姿が見られました。

絵の具を使うのもこれで３回目。子供たちも絵の具を使って絵

を描くのに段々と慣れてきました。次はどのような色を使って、

どんな絵を描こうかとてもわくわくしながら学習に励んでいます。



５年生

４年生

６年生
日光修学旅行に行ってきました！

１１月１９日・２０日に日光修学旅行に行ってきました。修学旅行に行く前

には、１年生に手作りのお守りをもらい嬉しそうにしている姿も見られました。

当日は、天気にも恵まれ、温かく気持ちのいい気候のなか、戦場ヶ原をハイ

キングしたり、華厳の滝を見たりしました。二日目には、日光東照宮の中の担

当の場所で見どころをガイドするなどグループで上手に見学しました。宿泊施

設で友だちと共に過ごしたことも思い出に残ったようです。例年とは、バスや

宿泊施設での過ごし方が違う中でも、様々な活動を通して、子どもたちはお互

いの絆を深め、よい思い出をつくることができたようで良かったです。

ミニ体験学習に行ってきました！

７月に行くことができなかった子浦体験学習の代わ

りに、ミニ体験学習に行ってきました。

ズーラシアでは、謎解きオリエンテーションを行い

ました。グループのみんなで知恵を出し合い、協力し

て活動していました。フォレストアドベンチャーでは

アスレチック活動を楽しみました。最後に滑り降りる

ジップライドでは、勇気をふりしぼって挑戦する姿が

たくさん見られました。

体験学習に行ってきました！
１１月９日に体験学習に行ってきました。午前中は、はまぎん子ども宇宙科

学館に行きました。理科で学習した星や月の動きについて、プラネタリウム

を通して学びました。その後、館内を班ごとに回り様々な体験をしました。

午後には、横浜銀行アイスアリーナでアイススケートの体験をしました。ス

ケートの先生に教わり、最初は壁につかまりながら滑っていた子どもたちも、

だんだんと手を離して滑ることができるようになり、笑顔で楽しく活動しま

した。

四年生として初めての校外学習でしたが、マナーを守って静かに行動した

り、時間を意識して班行動ができたりと成長した姿を見せてくれました。

横浜市では、１２月を「いじめ防止啓発月間」と位置づけ、いじめ根絶を目指した取組を進めています。

いじめは、最も身近で深刻な人権侵害であり、決して許される行為ではありません。いじめられている子ど

もがいる場合は最後まで守り抜き、いじめをしている子どもにはその行為を許さず、毅然として指導してい

く必要があります。本校でも、いじめの防止・早期発見をしたり、適切に解決したりするために、担任だけ

でなく、校長・副校長・学年代表・養護教諭・児童支援専任等による「いじめ防止対策委員会」があります。

この対策委員会を中心に、教職員が一丸となっていじめ防止・早期発見に取り組んでいますが、いじめは、

大人には気付きにくいところで行われることが多く、発見しにくいものでもあります。ご家庭でのお子様の

様子で気が付いたことがありましたら、担任や対策委員会にいつでもご相談ください。詳しくは、ホーム

ページに「学校いじめ防止基本方針」が載せてあります。そちらをご覧ください。

みんなで知恵を出し

合って謎解き中！

髙いところもがんばっ

てチャレンジしまし

た！


